

誠他道無

諦めない

2日（金）早朝に日本に歓喜が上がりました。W杯日本対スペイン戦で日本が2対1の逆転勝利でグループリーグを1位通過し、決勝トーナメントへと駒を進めました。2試合を終えて日本の順位は2位。このスペイン戦に勝利しなければ決勝トーナメントに進むのは難しい状況でした。前半を終えて1点を許す展開に、試合を見ていた人はこのままグループリーグ敗退を予期した人もいたのではないのでしょうか。しかし、日本選手は諦めることなく、後半直後に同点、さらには逆転まで結びつけました。代表選手の活躍に日本全体が勇気と感動をもらうことができました。

不利な状況に置かれた時に「諦める」のか「諦めない」のかで、その先に待っている結果が大きく変わることがあります。サッカー日本代表のように、結果が出るまで諦めず、果敢に前に進んでいくことを受験生にも期待しています。

面接練習に向けて

人の印象は「見た目」や「第一印象」で決まるという考えがある一方、「見た目が大事とは言っても、人間はやっぱり中身だ」と反発する方もいるかもしれません。しかし、私たちはどうしても目で見える視覚情報を基準にさまざまなことを判断してしまうことがあります。実際のところ、新卒者の採用面接を行っている担当者に対するリサーチによれば、実に9割以上の担当者が見た目は「気になる」と回答しており、その他のリサーチでも採用の可否に「見た目は関係ある」と答えた人が7割以上もいるそうです。なぜなら、やはり人の「見た目」には、その人の内面が現われていると考えている人が多いからです。

「人は見た目が9割」と言われると、それだけで萎縮してしまう人も多いかもしれません。しかし、難しく考える必要はありません。第一印象を良くするためにはまず、笑顔で接することが大切です。そして、姿勢を正しくすること。背筋を真っ直ぐピンと伸ばしている人を見たら「前向きな性格でやる気にあふれていそうだ」と思うものです。姿勢の良し悪しは、それだけでその人の印象を決定付けてしまう要因なのです。ですから、特に初対面の人と会うときは、意識して姿勢を良くしましょう。そして、声の大きさも大事な要因です。声の大きい方が言いたいことがはっきりと伝わりますし、隠し事がなく、裏表がない印象を与えられることができます。日頃から意識していくことで、第一印象は必ず良くなっていくはずですよ。来週からは面接練習が始まるので「面接試験の受け方」の冊子を熟読して臨むようにしましょう。

大島町立第一中学校

第3学年 学年通信 第31号

令和4年12月2日（金）発行

パンジーボランティア

30日（水）にパンジーボランティアが行われました。今年度は生活委員会より呼びかけがあり、純粋なボランティアとして実施されました。3年生からも多くの生徒が参加してパンジーの苗植え作業を行いました。3年目にもなると手際もよく、108あったパンジーもあっという間に移し替えることができました。今後は卒業式まで生活委員を中心に水やりなどをして育てていきます。



三者面談

7日（水）より三者面談が始まります。進路に向けた受験校の最終確認、受験形態についての説明を行う予定です。今年度から都立受検ではインターネット出願に変わり、受検料納付も出願サイトにてクレジットカード情報の登録で即時決済が可能です。また、大島高校でもマークシート方式が導入されるなど、昨年からの相違点が多くあります。短い面談時間ではありますが、内容は非常に濃いものとなります。ご家庭でも質問事項等をまとめておくなど、ご協力をよろしくお願いいたします。

来週の時間割

	5（月）		6（火）		7（水）		8日（木）		9（金）	
	A	B	A	B	A	B	A	B	A	B
1校時	理科		数学		道徳		国語		英語	
2校時	HADO		国語		数学		体育		美術	
3校時	スポーツ		理科		理科		数学		国語	
4校時	学活		英語		社会		理科		社会	
5校時	数学		社会		英語		英語		学活	
6校時	社会		総合		三者面談		三者面談		三者面談	

※9日（金）学活では、受験用写真を撮ります。服装や頭髪の乱れのないよう、ご家庭でもご指導お願いします。

